
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

説明会 

 

 

 

 

 

学
校
給
食
費
無
償
化
、
第
３
子
以
降
を
来
春
か
ら
実
施
へ
！ 

日本共産党久喜市議団 №153  

市議団ニュース 

連 絡 先    2018年１2月23日号 

杉野 修  58－9010 渡辺昌代 21－9058 

石田利春 52－7260 平間益美 23－9519 

【議員団控室（市役所５F）の住所・久喜市下早見８５－３】 

「日本共産党久喜市議団ブログ」 更新中です 

給
食
費
へ
の
無
償
化
・
補
助
は
、
子

育
て
世
代
の
強
い
要
求
を
受
け
、
党
議

員
団
が
一
貫
し
て
実
現
を
求
め
て
い

た
も
の
で
す
。
ま
た
、
梅
田
市
長
の
選

挙
公
約
で
も
あ
り
ま
し
た
が
、
こ
の
間

具
体
案
が
示
さ
れ
ま
せ
ん
で
し
た
。 

９
月
議
会
に
続
き
実
現
を
迫
っ
た

結
果
、
よ
う
や
く
、
以
下
の
内
容
が
示

さ
れ
ま
し
た
。 

第
３
子
か
ら
給
食
費
無
料 

市
税
や
学
校
給
食
費
等
が
未
納
で

な
い
こ
と
が
条
件
で
、
平
成
３１
年
度

よ
り
実
施
さ
れ
ま
す
。
小
学
校
、
中
学

校
、
特
別
支
援
学
校
の
、
小
学
部
及
び

中
学
部
に
在
籍
し
、
児
童
生
徒
が
３
人

以
上
い
る
保
護
者
を
対
象
に
３
人
目

以
降
の
学
校
給
食
費
が
無
料
に
な
り

ま
す
。 

給
付
の
仕
方
は
、
保
護
者
が
い
っ
た

ん
納
付
し
、
そ
の
後
１０
月
と
次
年
度

３
月
に
保
護
者
が
指
定
す
る
口
座
に

振
り
込
ま
れ
ま
す
。 

 

対
象
人
数
は
２
８
６
人
、 

財
源
は
１
千
４
百
万
円 

私
た
ち
は
、
完
全
無
料
化
を
目
指
し

て
い
ま
す
が
、
当
面
の
措
置
と
し
て
第

２
子
半
額
、
第
３
子
以
降
無
料
を
提
起

し
続
け
て
き
ま
し
た
。
対
象
者
の
第
３

子
は
２
３
７
７
人
で
私
た
ち
の
提
起
は

約
７
千
万
円
で
実
現
す
る
こ
と
が
で
き

ま
す
。
質
問
の
中
で
「
市
長
公
約
で
あ

る
事
案
に
つ
い
て
は
特
別
の
予
算
を
組

ん
で
、
第
２
子
も
対
象
に
加
え
る
べ
き

で
あ
る
」
と
求
め
ま
し
た
が
、
姿
勢
は

変
わ
り
ま
せ
ん
で
し
た
。
提
起
に
沿
っ

た
答
弁
で
は
あ
り
ま
せ
ん
が
、
給
食
費

の
無
償
化
に
向
け
た
取
り
組
み
が
着
実

に
実
を
結
び
、
子
育
て
世
代
の
保
護
者

の
負
担
軽
減
に
つ
な
が
り
ま
し
た
。 

引
き
続
き
多
く
の
要
望
実
現
の
た

め
、
市
民
の
皆
さ
ん
と
運
動
を
継
続
し

て
い
き
ま
す
。 

 

ごみ処理計画は、市民合意が不可欠！ 

ゴ
ミ
処
理
新
施
設
建
設
計
画 

広
域
化
問
題 

 

新
た
な
ご
み
処
理
施
設
を
菖
蒲
清
掃
セ

ン
タ
ー
一
箇
所
に
統
合
す
る
計
画
が
進
ん

で
い
ま
す
。 

こ
れ
ま
で
、
ご
み
処
理
基
本
構
想
と
基
本

計
画
が
策
定
さ
れ
、
さ
ら
に
ご
み
処
理
施
設

の
基
本
構
想
が
策
定
さ
れ
、
施
設
の
基
本
計

画
が
進
も
う
と
し
て
い
ま
し
た
。
と
こ
ろ

が
、
今
年
に
な
り
、
杉
戸
町
と
幸
手
市
の
ゴ

ミ
も
新
施
設
で
燃
や
す
と
い
う
広
域
化
が

検
討
さ
れ
て
い
ま
す
。 

 

私
た
ち
日
本
共
産
党
議
員
団
は
、
ご
み
処

理
施
設
の
統
合
段
階
か
ら
、
影
響
す
る
近
隣

へ
の
説
明
を
要
求
し
て
き
ま
し
た
。
使
え
る

施
設
は
継
続
使
用
す
べ
き
と
訴
え
て
き
ま

し
た
。
し
か
し
、
そ
れ
を
す
る
こ
と
な
く
統

合
が
進
め
ら
れ
、
広
域
化
ま
で
さ
れ
よ
う
と

し
て
い
ま
す
。 

広
域
化
に
は
多
く
の
議
員
か
ら
住
民
説

明
を
要
求
さ
れ
、
１１
月
末
に
は
、
検
討
内

容
の
説
明
会
が
始
め
て
、
菖
蒲
清
掃
セ
ン
タ

ー
近
隣
３
ヵ
所
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
お
も

な
意
見
は
以
下
の
通
り
で
す
。 

・
「
近
隣
住
民
に
事
前
説
明
が
な
い 

こ
と
は
問
題
だ
。
」 

・
「
新
施
設
に
は
治
水
対
策
に
問
題 

が
あ
る
、
冠
水
対
策
が
必
要
だ
。
」 

・
「
具
体
的
な
設
備
内
容
が
わ
か
ら 

な
い
中
、
広
域
化
の
説
明
が
で
き
る

の
か
。
」 

・
「
当
初
の
計
画
で
同
意
し
サ
イ
ン 

を
し
た
。
地
元
で
は
ず
っ
と
排
ガ
ス 

な
ど
の
我
慢
を
し
て
来
て
い
る
。
」 

・
「
排
ガ
ス
は
ゼ
ロ
で
は
な
い
。
計
画

が
変
更
な
ら
同
意
は
無
効
で
あ
る
。

何
の
説
明
も
な
い
の
で
は
。
」 

・
「
近
隣
の
意
見
を
聞
い
て
進
め
る
べ

き
で
、
拙
速
に
進
め
る
べ
き
で
は
な

い
。
」
な
ど
で
す
。 

◆
久
喜
市
は
「
住
民
の
意
見
も
参
考
に

決
定
を
出
す
」
と
し
て
い
ま
す
。 

地
元
住
民
か
ら
は
反
発
の
声
が
多
く

理
解
は
さ
れ
て
い
ま
せ
ん
。
住
民
の
合

意
が
な
い
ま
ま
で
の
新
施
設
建
設
、
広

域
化
は
す
べ
き
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

 

 

 

党議員団の公約実現！「つぎは第２子を無償に」！ 

 

建て替え予定の菖蒲清掃センター 

「きょうの給食」１２月１８日 ＨＰから 

はちみつパン 牛乳 ほうれん草オムレツ 

たらこスパゲティー（豆乳） 冬野菜のポトフ 

清久地区の説明会で 

楽
し
い
給
食
の
時
間
で
す 

http://livedoor.blogimg.jp/kukikyushoku/imgs/5/5/55ade88b.jpg
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1545205197/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL2Jsb2cubGl2ZWRvb3IuanAvZnVtaXJhL2FyY2hpdmVzLzUyNDQ5OTczLmh0bWw-/RS=^ADB3MLCq.73XfypsHqi9ZTFb64KQOU-;_ylt=A2RCKwpMpBhc2h4Amx2U3uV7


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校が管理する施設だけではなく 

通学路などの危険なブロック塀の補修・改善に助成制度を 

問 大阪府北部地震以来、危険なブロック塀等の撤去と、撤去後

に設置するフェンス設置などに助成制度を設け、児童生徒や市

民の安全を確保する自治体はふえています。久喜市も助成制度

を設け、支給対応すべきです。 

答 危険と思われるブロック塀の調査を実施し、一部の所有者の方

については既に撤去や基準に合う補修を実施していただいた。今

後も適宜調査を実施し、安全性の確保を求めてまいります。 

 中央公民館の駐車場対策を 

問 利用者の協力や歴代の館長、職員の努力で対応してきていま

すが、利用者からは改善の声が上がっています。自走式２階建

てにすれば混雑緩和は図られます。設置を要望します。 

答 自走式立体駐車場を整備する場合、専門業者によると、中央公

民館の駐車場では面積がなく適当ではない。昇降式立体駐車場の

設置は可能とのことです。しかし、多額の建設費用や維持管理費

等が見込まれ、立体駐車場の整備は難しいものと考えております。 

問 近くの商工会駐車場を利用することはできないですか。 

答 年間２台は公民館で借りています。休日の場合、事前に依頼文

書を出し利用している事例もあり活用できます。 

 小・中学校給食費の補助内容は（1面を参照してください） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 理科大跡地開発 レッドウッド社と協定を 

問 東京理科大跡地の物流センターとの協定は、撤退時もしく

は他の企業への売却時も含めてレッドウッド社と締結すべき

では。 

答 災害発生時に一時避難場所となれる協定を結んだ。また、

調整池の管理の協定も含め撤退時の地位の継承を明記してい

る。これらで適切な継承がなされると考える。 

 市の「組織機構改革」は市民サービスの保障を第１に 

問 各地域の保健センターを東京理科大跡地に統合する計画

が出された。保健センターは各種検診や保険事業・相談・訪

問事業など住民のニーズに応え健康を守る身近な施設であ

る。各地域の平時の活動現場を無くして統合することが、公

平なよりよいサービスとは思えない。考え直すべき。 

答 事務・人員の集約化でより円滑な協力体制の確保や連携強

化が図られる。集約後も検診等はこれまでと変わらず同じ地

域で行う。保健事務の効率化や専門性の向上・公平なサービ

スとなる。 

意見 保健センターは市民の身近にあり、地域と相談し健康を

守るべき施設である。効率化を重視すべきではない。連携や専

門性の向上は統合するからできるのではなく職員の意識の問

題、やり方である。市民の声をきくべきだ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

わし宮団地の集約化（一部建て替え）での支援策を 

問 ＵＲ都市機構では、わし宮団地の老朽化対策や、空き家対策

の一環として、団地の一部建て替えを含めて「団地再生計画」を

進めようとしている。今回は 3街区を集約化するとの方針も出て

いるので、市はＵＲとの新しい街づくりに向けて以下の点の協議

を始めていくべきではないか。 ①「居住者の高齢化対策、子育

て支援」から ②「冠水対策を含む団地周辺の道路・水路の整備 

③建て替えの際の「家賃補助制度」の支援策 などについて。 

 また、「高齢者の安否確認や食事、健康」「外国籍市民への情報

提供や相談活動」の視点も必要ではないか。 

答 ①と②については、ＵＲ側と協議をして参りたい。③につい

ては、ＵＲが、現時点では建て替えしないというので、家賃補助

はいま、考えていない。先進例は注視する。 

片目を失明した方に「障がい者」としての福祉サービスを 

問 事故や病気、医療ミスなどで片目を失明し、日常的に大変な

不便を強いられている市民は多い。国の基準では片方の視力が、 

０．６以上あれば片目が失明しても障がい者と認定されない。 

 市には障害程度を認定する裁量はないか。 

答 裁量の余地はない。 

要望：裁量権はなくても、市に何ができるかを考えるべきだ 

 

 

済生会栗橋病院移転 理事会の内容・現在の施設活用は 

問 済生会栗橋病院の移転は「埼玉県支部理事会で決定」する

と認識している。11月９日開催された支部理事会の内容は。 

答 加須市に移転するが、栗橋病院の医療提供を引き続き検討

する案が示された。市長は基本構想案に病院側と努力してい

く旨の発言をしている。 

問 現在地の医療資源を活用し、外来診療など守らなければな

らない。再整備の選択肢はどのような案があるか。 

答 済生会栗橋病院長と話し合い、19床以下のベッド数を持つ

診療所で一次的な救急は担える。その可能性を考えていくと

の話が病院長から出ている。 

問 新たな病院の機能を始めるに当たり支援していくのか。 

答 支援については、初期投資にどのぐらいかかるかなど検討

していく。 

問 担当課で栗橋病院の施設を視察した。結果はどうか。 

答 屋上・本館・東館・救急センターなど適宜改修されており、

医療機能は維持できている。 

小中学校の体育館にエアコン設置を 

問 猛暑で学校の授業に影響が出ており早期の設置が求めら

れる。国は特例交付金 817億円を計上。市も進めるべき。 

答 異常気象による教育活動への影響を考えると、整備する意

義は大きいと認識しているが、耐震化などを優先したい。 

 

 

杉野おさむ 

桜田３－７－５０４ 

 

 

石田としはる 

栗橋東５－７－２ 

 

 

久喜本町８－４－１ 

 

平間ますみ 

 

久喜市所久喜 ７０５－３ 

渡辺まさよ 

 

着実に市民要望を前進させます！ 


